

Am 28. Januar 2016 war die Klasse 3a auf der Henkel Eisbahn Schlittschuh fahren. Als wir am Anfang auf dem Eis standen, war die Eisbahn noch sehr rutschig. Wir hatten Glück mit dem Wetter. Die Schlange beim Schlittschuh ausleihen war echt lang. Die meisten Kinder mussten sich welche ausleihen. Es war so schön, endlich wieder Schlittschuh zu fahren. Wir hatten sehr viel Spaß.

Celina, Clara, Ina

Der Ausflug zur Henkel Kunsteisbahn

Am 28.1.2016 waren die Kinder der Klasse 3a auf der Henkel Kunsteisbahn. Die Fahrt mit dem Bus dauerte ungefähr 1 Stunde. Als wir da waren, sind wir alle in eine Kabine gegangen, wo man die Schlittschuhe ausleihen konnte. Für die Kinder, die nicht Schlittschuh fahren konnten, gab es Pinguine, Eisbären und Wale. Der Tag war sehr schön und es hat allen aus der Klasse 3a gefallen.

Anna

Am 28.1.16 waren wir auf der Henkel Kunsteisbahn. Wir sind mit dem Bus dorthin gefahren. Es waren noch Eltern dabei. Theo H. Vater, Leons Eltern und Christophers Mama. Es gab Pinguine als Eislaufhilfe.
von Celin

Auf der Eisbahn

Wir waren auf der Eisbahn.

Die Eisbahn war am Kleinfeldchen. Es war schön.

Da gab es Pinguine als Eislaufhilfe.

Der Eintritt kostete 1,50 Euro pro Kind.

Schlittschuhe leihen kostete 3 Euro.

Von Leon und Esad.

Der Ausflug zur Henkel Kunsteisbahn

Am 28.1.2016 waren die Kinder der Klasse 3a auf der Henkel Kunsteisbahn. Die Fahrt dauerte ungefähr 1 Stunde. Als wir da waren, sind wir alle in eine Kabine gegangen, wo man Schlittschuhe ausleihen konnte. Für die Kinder, die nicht Schlittschuh fahren konnten, gab es Pinguine, Eisbären und Wale. Der Tag war sehr schön und es hat allen aus der Klasse 3a gefallen.

Von Johanna

Auf der Henkel Kunsteisbahn

Am 28.1.2016 – Donnerstags - fuhren wir mit einem Bus. Der Bus hatte die Wagenummer 48. Nach einer Stunde fahren, kamen wir an. Dann haben sich alle Kinder Schlittschuhe ausgeliehen. Anschließend sind wir auf die Schlittschuhbahn gegangen. Nach ungefähr 2 Stunden Schlittschuh fahren sind alle zurück gefahren.

Madita, Felix, Brian

Wir mit unserer Klasse auf der Henkel Kunsteisbahn

Am 28.1.16 waren wir mit unserer Klasse 3a Schlittschuh fahren.

Wir sind 1 Stunde mit dem Bus gefahren zur Henkel Kunsteisbahn.

Die Klasse 3b war auch mit dabei.

Alle Kinder der zwei Klassen hatten viel Spaß.

Auf der Eisbahn gab es auch Eisbären, Pinguine und Wale und einen Zwerg zum Ausleihen.

Dies waren Hilfsmittel zum Schlittschuh fahren.

Am Ende sind wir mit der Klasse 3b zurück gefahren.

Von: Vivian, Romina, Hadia

Die Klasse 3a fährt Schlittschuh

Am 28.1.16 ist die Klasse 3a Schlittschuh fahren gegangen. Wir kamen mit dem Bus an.

Als Begleiter kamen Frau Franz, Theo Hofmanns Papa, Leons Eltern und Christophers Mutter mit.

Als erstes mussten wir mühsam unsere Schlittschuhe anziehen.

Die Schlittschuhe haben 3€ leihen gekostet.

Das Beste war das schnelle rumschlittern.

Dann sind wir wieder zurück gefahren und haben das Talatuga Lied gesungen.

Unterwegs haben wir Theo Friesenhahns Bruder gesehen.

Theo, Nils und Fabian

Wir waren am 28.1.2016 auf der Eisbahn mit Christophers Mutter und Theo H. Papa und mit Leons Mutter und Papa. Wir sind mit dem Bus gefahren. Als wir da waren, waren andere Eltern der anderen Kinder auch dabei. Auf der Eisbahn gab es Pinguine und wir sind Schlittschuh gefahren und wir waren drei Stunden da. Zwischendrin haben wir gefrühstückt und waren wieder auf dem Eis. Zum Schluss mussten wir die Schlittschuhe wieder abgeben.

Chirinne

Am 28.1.2016 war die 3a auf der Henkel Eisbahn.

Wir sind mit dem Bus dort hingefahren. Der Eintritt hat 1,50 Euro und das Ausleihen von Schlittschuhen 3,00 Euro gekostet. In der Eisbahn gab es einen Kiosk.

Alexander

Wir waren Schlittschuhlaufen

Zuerst sind wir mit dem Bus eine Stunde gefahren und anschließend noch fünf Minuten gelaufen. Dann waren wir da. Danach mussten wir uns Schlittschuhe ausleihen. Die Schlange war ziemlich lang. Wir waren auf der Henkel Kunsteisbahn mit Christophers Mutter, Theo H. Vater und Leons Vater und Mutter. Nach dem Ausleihen konnten wir Schlittschuhlaufen. Manche Kinder hatten eigene Schlittschuhe. Frau Franz und Frau Butschan haben sieben Pinguine ausgeliehen. Wir waren drei Stunden dort. Dann mussten wir wieder gehen. An der Bushaltestelle mussten wir zwanzig Minuten auf den Bus warten. Ich habe meinen Bruder getroffen. Während der Busfahrt haben wir Musik gehört. Dann bin ich nach Hause gegangen.

Theo F.

Wir waren auf der Henkel Kunsteisbahn. Alle dritten Klassen sind zum Eislaufen gegangen. Wir sind mit drei verschiedenen Bussen hin gefahren. Die Fahrt hat eine Stunde gedauert.

Christopher

Die Klasse 3a fährt Schlittschuh

Am 28.1.2016 fährt die Klasse 3a mit dem Bus zur Henkel Kunsteisbahn. Als Begleiter waren Theos H. Vater Kai, Leons Eltern und Christophers Mutter und Frau Franz dabei.

Die Kinder, die keine Schlittschuhe hatten, mussten Schlittschuhe ausleihen. Zum Ausleihen musste man drei Euro mitbringen. Dann mussten wir die Schlittschuhe anziehen. Manche Schuhsenkel waren lang. Dann durften wir aufs Eis. Manche Kinder konnten nicht so gut Schlittschuh fahren. Ein paar Minuten später kam die Klasse 3b. Als wir die Schlittschuhe auszogen haben, taten manchen Kinder die Füße weh.

Von Dana